

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions particulières confiées aux messes célébrées samedi 13 et dimanche 14 avril : TUDOUX Félicité, TUDOUX Marguerite et DOISNEAU Christiane et vivants et défunts de leur famille. René MAINGRET, vivants et défunts de sa famille. Famille PERROUIN- GALLARD. Marie Jo PINEAU et José FRANCO et pour les familles PINEAU-MENARD-FRANCO. Vivants et défunts famille BERTHELOT-HEROUX. BENOIT Roger et ses parents. Vivants et défunts d'une famille. Marie-Jo LEHIS, vivants et défunts de la famille et pour les âmes du Purgatoire. Vivants et défunts famille GRANDIN-DUPRE. Yvonne et Joseph MARAIS-LORE René, vivants et défunts de leurs familles. Jean GODINEAU, vivants et défunts de sa famille. **Messe anniversaire :** Mme Germaine JANET. M. François VILLEDEY (1 an) et les défunts de la famille. **Cette semaine notre communauté paroissiale a accompagné :** Loïc Bréhéret le 6 avril à Saint Georges Maria Martinho le 10 avril à Saint Martin Gérard Petiteau le 12 avril à Ingrandes Marie Françoise Bouyer le 12 avril au Fresne sur Loire

Dans nos prières, nous confions ceux qui deviennent chrétiens par le baptême ainsi que leur famille : Nathan DELIEN samedi 13 avril à la Possonnière.

Extrait des comptes de la paroisse :

Notre budget est encore à l'équilibre, ce qui nous permet de jouer la solidarité avec les paroisses plus fragiles de notre diocèse, merci à vous !

Quelques recettes :

DENIER & Souscription : en 2022 => 51594 € en 2023 => 39830 €

Soit une baisse de 11764 € **Attention !**

Quêtes du dimanche : en 2022 => 28550 € en 2023 => 31797 €

Soit une augmentation de 3247 € **Merci !**

La participation à l'occasion des sépultures (quête et offrande) s'élève en 2023 à 56373 € (- 3070 €)

Quelques dépenses :

Energie (chauffage, électricité) : 16968 € (+3037 €)

Salaire et charge d'une Laïc en mission ecclésiale : 14558 €

Participation au diocèse pour la vie des prêtres : 23000 €

Participation à la vie du diocèse (service, évêché, mvt...) : 25000 €

Solidarité volontaire de notre paroisse : 21600 €

Même en bonne santé financière, la participation « volontaire » est en forte baisse ! Soyons vigilant, les uns et les autres, à persévérer à donner les moyens à notre paroisse et notre église. alors merci à chacun !

Voici ma contribution au denier pour la paroisse

Prénom, nom : _____

Adresse : _____

Contact : tel : _____ mail : _____

Mon don est déductible des impôts, vous recevrez un reçu fiscal en fin d'année aux quêtes du dimanche ou par courrier : 2 rue de l'Abbaye 49170 St Georges



Samedi 13 avril 2024
Dimanche 14 avril 2024

3ème dimanche de Pâques

« La Paix soit avec vous »

Pour sortir les 11 apôtres de leurs peurs, de leur repliement, à plusieurs reprises Jésus ressuscité apparaît à ses amis, mais ils ont bien du mal à le reconnaître. Et il lui faut beaucoup insister pour que les apôtres osent croire en cette résurrection, c'est pour eux si difficile que leur premier mouvement est de croire qu'il s'agit d'un esprit, « Frappés de stupeur et de crainte, ils croyaient voir un esprit ». Avec un peu d'humour, on peut se demander s'il n'est pas plus facile pour les apôtres de croire aux fantômes qu'à la résurrection ? !

Jésus doit donc appeler sur eux la paix et se laisser toucher puis manger avec eux pour tenter de les convaincre, de leur faire dépasser leurs peurs.

Notre foi s'appuie sur celle de ceux qui l'ont vu, qui l'ont touché, et qui ont mangé et bu avec lui après sa résurrection.

Cette difficulté à croire qui mène Jésus à se manifester aux apôtres, à se laisser toucher et à partager leur repas est pour nous une chance car elle apporte une attestation supplémentaire de la réalité de la résurrection

En ressuscitant Jésus d'entre les morts, le Père ne nous donne pas seulement une preuve sûre de son amour pour Jésus à son sujet, mais aussi pour nous une vivante espérance. L'espérance que la vie s'ouvre pour nous, car nous n'avons plus rien à prouver par nous-mêmes, mais à recevoir de la main de Dieu.

À la suite des apôtres, pour vivre notre conversion, nous sommes invités à retrouver Jésus vivant aujourd'hui au milieu de nous, à le toucher à travers le corps eucharistique.

Fr. Antoine-Marie Leduc, o.c.d